



週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

第47期 2024.7～2025.6

会長：山下 誠
副会長：羽土 洋司
幹事：石徹白秀也



例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)
例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F
TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191
E-mail: gsc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

第2166回 令和6年9月4日（水）

本日の行事

社会奉仕の勉強会

2024～25年度

山下 誠会長

幹事報告

石徹白秀也幹事

*ロータリーレート 9月 1\$ 145円

*ガバナー事務所より

・基本的教育と識字率向上月間 リソースの
案内

*地区事務所より

・社会奉仕委員会アンケート提出のお願い
締切 今月末*関中央 RC より 週報拝受と例会変更の
お知らせ

第2165例会報告

■会長挨拶

2024～25年度 山下誠会長

皆さんこんばんは。

自分にとって格言は大事だと思っています。大村さんに皆さんの格言をまとめてみたらどうかと聞いてみましたが、会長の時間にさせてもらいます。

会長の時間について変わったやり方でしていることに、皆さんから色々意見をいただきますが、ダメだと言われる方はいませんので、このまま進めさせていきたいと思います。

格言と言うと、親父が生前から言っていたことがあります。いま道楽のような感じで畠を作っていますが、「ケジは雨後に引けよ」という言葉を残していました。雨後に引けよと言うのですが、広い意味で考えるとチャンスを逃すな、時期が来たら事は解決するという意味ではないかと思っています。非常に人間として素晴らしい人でした。親父の言葉を家内と一緒に感じながら、良い言葉を残してくれたなと思っています。

創業者の祖父は弥之助と言い、私はまこ助と呼ばれていました。「まこ助、これからは読み書きソロバンやぞ。これだけは大事やぞ」いつも言われていました。これが格言なのか分かりません。皆さんにも格言はあると思いますので、聞いてみたいと思います。私は3つほどありますが、息子達に言えるようなことはありません。

先日、新聞にも掲載されていました大和小学校へ行ってきました。前期の活動ではありますが、広い体育館に大勢の子供たちが見えて、懐かしく思いました。横断幕が掲げてあり、子供たち全員参加で作ったものであります。前期会長の松森君と畠中君、委員会の皆さんに作っていただいた事に心から感謝します。

また皆さんの心のこもったチャリティー金で、立派な横断幕を作て頂くことができました。ありがとうございました。

■地区補助金事業検討①

ロータリー財団委員長 杉山 賢君

今期初めてのフォーラムですが、11月までに4回フォーラムがあり、ほぼ決定となり、12月に申請というスケジュールになります。皆さんにアンケートを出し、10名ほど出していただきました。

財団の事業ですが、大和小のオペレッタの資金が足りないとか、北高科学部への支援など、色々あります。地区補助金事業は単年でしか使えませんので、クラブとして継続していくなら話は別ですが、本日で方向性がある程度つかんで、2回目に具体的になっていければと思います。

白鳥踊りも踊り手がいないとか、歌い手さんに話を聞くと8人いてもギリギリだと言われました。一つの踊りの時に4人セットでされるそうです。徹夜踊りだと3日間、歌い手は途中交代で前半4人、後半4人で全員駆り出されるそうで、保存会の人数が足りていないのが現状だそうです。

白鳥踊りに関わっている人にどこまで介入していいのか、何ができるのか、反対にあまりにも突っ込みすぎてもいけないような気がしますので、皆さんのご意見を聞きたいと思います。

- **遠藤君**・・振興事務所長時代、白山開山1300年の行事の時に、富山の高校の芸能部に来ていただき、素晴らしい上演をしていただきました。継続していくなら北高に保存会を作つてみたらと思います。クラブで同好会を作り、5年は継続してやっていく。
 - **寺田君**・・白鳥踊りは今後どうなるか心配しています。ロータリーで支援していただければと思います。北高に郷土芸能部を立ち上げ、野球部の監督のような立場で、3~5年は継続してもらえばと思います。芸能部は拝殿踊りや石徹白民謡等もマスターしてもらい、創立50周年記念事業で披露してもらう。発展会が衰退しており、屋台を出し入れするのが難しい。
 - **鷺見啓兒君**・・富山県の砺南平・八尾高校の郷土芸能部を招いて、舞台発表していただく。中高生を招いて地元の郷土についてディスカッション形式をしてもらい、興味を持ってもらう。
 - **杉山君**・・今中高生は学校で下駄を作っているよう、それを履いて会場に来ている。きっかけ作りは学校でもしてくれている。
 - **井俣君**・・今年から保存会に入り、踊り手の人数が少ないと感じる。郡上踊りは小学生からきれいな所作で踊っている。白鳥踊りも崩して踊るのも楽しいが、若い人達にきちんとした踊りをしてもらえたと思う。保存会に入ってきれいな所作で踊る様にしているが中々難しい。
 - **杉山君**・・この先はプロジェクト委員会だけでまとまらないかなと思う。今回の例会で皆さんの意見をしっかりと聞いて、発展会や保存会の意見も聞きながら思っています。
 - **山下君**・・北高の校長先生と先日話し、学校としては動いてくれるといつていただきました。
 - **藤代君**・・担当の先生いないと難しいのではないか。内容を聞いてみないと分からぬので、保存会の人たちに話を聞く。踊り会場に行つても地元の人が少ないよう感じます。
 - **寺田君**・・昔は踊り手が多く、分からぬ人たちを集めて片隅で教えていたりした。現在は出来ない状態になっている。
 - **美谷添里恵子君**・・何が必要なのか、調べることが第一だと思います。高校に保存会を立ち上げて何年も継続していければいいが、先がどうなるか分からぬ。話し合いが必要。
- 皆さん、貴重な意見をありがとうございました。

■ニコBOX

ニコBOX委員会 吉村泰彦君

山下誠君 1日が短くなりましたね。大きな台風が向かっております。皆さん、充分に準備して迎えましょう。

大村太郎君 私、7月一杯を持って工場の取締役退任し、8月から息子に取締役、交代致しました。これからもよろしくお願ひします。鷺見文代さん、心遣いありがとうございました。

寺田澄男君 前例会卓話、変わらなければならぬ！ロータリーは変革する必要ある事が分かつたような気がしました。亀井委員長の卓話内容、いくつかうなずける点があり、良かったと思います。もう少し時間を差し上げると良かったと思いました。

和田良一君 大型台風に振り回されています。ゴルフも中止、店へのお客様は少ない、何もかも狂ってしまいます。

野島征夫君 台風10号が心配です。大きな被害がなければ良いと願っています。

美谷添里恵子君 台風10号の動きが心配です。どこも被害が出ないことを祈っています。

畠中知昭君 台風心配ですが、早やめに備えましょう。

佐藤備子君 今週から学校が始まり、通学する子供たち、元気です。

井俣愛美君 台風が心配ですが、少しずつ来ますね。

遠藤正史君 白鳥おどりは来月の変装踊り、拝殿踊りが残っていますが、前年比10%増となっています。

鷺見啓兒君 田んぼが黄色く、そして賑わしく（おろで!!）なりました。

吉村泰彦君 人間ドックの結果が来ました。悪くなくて良かったです。健康に気を付けます。

和田智博君 台風が来ないほうが良いですね。来た時の備えはしましょう。

（同文）**原義明君、旭美香君、清水英志君、杉山賢君**

■出席報告

出席委員会 鶩見啓兒君

■次週行事予定

9月11日 クラブフォーラム

9月18日 月見例会（茶会）

| | 会員数 | 出席者 | 欠席者 | 補正者 | 出席率 |
|-------|-----|-----|-----|-----|--------|
| 2164回 | 30名 | 25名 | 4名 | 1名 | 86.67% |
| 2165回 | 30名 | 21名 | 8名 | 1名 | 73.33% |